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令和３年度第２回福知山市入札制度改革等検討委員会 議事概要 

 

開催日時及び場所  

令和４年２月２４日（木） 

午後２時００分～午後３時３０分 

オンライン開催 

 

出席委員名簿（職業） 
委員長 髙

たか

橋
はし

 行
ゆき

雄
お

（弁護士、元福知山市入札監視委員会委員長） 

委 員 岸
きし

 道雄
み ち お

（立命館大学政策科学部学部長） 

委 員 大西
おおにし

 正光
まさみつ

（京都大学防災研究所巨大災害研究センター准教授） 

委 員 三谷
み た に

 茂
しげる

（ジャーナリスト（元京都新聞論説委員）） 

議事概要  

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議事 

 （１）２５０万円以下の建設工事に係る入札結果の公表

について 

   ◇提案された方向で進めていただきたい。 

  

４ 閉会 

 

委員からの意見・質

問とそれに対する

回答 

意見・質問等 回答等 

別紙のとおり 別紙のとおり 
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（別紙）令和３年度第２回入札制度改革等検討委員会 議事録 

意見・質問等 回答等 

２５０万円以下の建設工事に係る入札結果

の公表について 

 

◇すべての入札結果が、どんなに金額が少

なくても公表される、ということですね。 

落札してもらって工事をしてもらってい

ますから、どれぐらいの額で誰が入札した

のか、落札したのかが一目でわかるという

ことで、いろんな事務的な面でも簡素化で

きると同時に、税金の使い道もはっきり誰

にでもわかるということで、良い手法では

ないかなと思います。 

進めていただけたらと思います。 

 

◇これまでと比べて２５０万円未満もです

ね、このような形で対応するということで

すので、望ましい方向だと思います。 

その方向でご尽力いただければ、と思い

ます。 

 

◇私もこの方向で結構かと思います。 

電子入札になるということで、手間もそ

れほどかからないということだと思うの

で、ぜひ進めていただければと思います。 

 

◇私も、今まで少額のものについては通達

で、公表しなくてもよいと、事務上の手間

暇を考えてのことでしょうが、今こういう

形で非常に合理化されて、ネット上で簡単

に見れるようになったので、そんな配慮も

する必要も無くなったということなんじゃ

ないでしょうか。 

ですからこれは本来あるべき姿になって

いくものだと思いますので賛成と、この委
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員会でもしたいと思います。  

 

ありがとうございます。 

事務局と致しましても本日頂戴したご意

見をもとに実施に向けて取り組んでいきた

いと思います。 

 

 


